

FLACHGAUER NACHRICHTEN

Von der Lust an der Sprache

Flachgauer Nachrichten | 19.02.2014

Museumspläne. Ein Sprachmuseum für die Region ist der große Traum, den der Kulturverein Kunstbox verwirklichen will.

Georg Fink Seekirchen. Warum sollte ein Bundesmuseum nicht auch im Flachgau stehen können, fragt sich Leo Fellingner vom Verein Kunstbox Seekirchen. Seine Vision ist, das erste Sprachmuseum überhaupt zu begründen, und das im Salzburger Seenland.

„Bisher konnte noch keiner so etwas umsetzen. Seit zwei Jahren beschäftigen wir uns intensiv mit dem Schwerpunkt ‚SprachLust‘ und der Frage, wie man Sprache ausstellen und präsentieren kann.“ Eine Landesförderung ermöglichte schließlich eine Machbarkeitsstudie. „Wir wollen vom Dialekt ausgehend zu den Sprachen der Welt vordringen“, so Fellingner. Damit das Museum kein Luftschloss bleibt, betreibt er „Dauer-Lobbying“ bei Land und Bund.

Leo Fellingner: „Interesse ist da. Wir müssen aber unbedingt heuer noch eine Zusage erreichen, sonst liegt das Projekt wieder auf Eis.“

Einen ersten Vorgeschmack auf das Sprachmuseum soll eine Mini-Ausstellung im Mai im Emailwerk Seekirchen bieten. „Das wird ein Kleinstmuseum, das in drei Minuten zeigt, was ausgestellte Sprache sein kann.“

Das Projekt SprachLust wird von Katharina Neumayr vom Verein Kunstbox koordiniert, offizielle Partner sind die Universität Salzburg und die FH Salzburg (Multimediaart).

TEILEN



HEUTE in Salzburg

[FREIZEIT](#) | [VERANSTALTUNGEN](#)

ARGE kabarett: Andrea Händler

Diese und hunderte weitere Veranstaltungen aktuell auf salzburg.com >



HEUTE auf ARTE

HEUTE auf ARTE

Uhrzeit 20:15 Wo ARTE

[FREIZEIT](#) | [TV-PROGRAMM](#)

Morgenland und Abendland

Der Mittlere Osten, die Grenzregion zwischen Europa, Asien und Afrika, ist die Wiege der westlichen... >



[FREIZEIT](#) | [OUTDOOR](#)

Stille unter dem Hohen Göll

Alpine Ruhezonen sind keine Erfindung der Neuzeit. Auch die Halleiner Kelten schätzten schon die... >



FOTOBLOGS

Fechter ohne Degen

Das wechselhafte Wetter hat auch seine schönen Seiten! Mehr tolle Bilder in den SN-Fotoblogs! >



LIFESTYLE | STARS

"Kings of Leon"-Sänger lässt es ruhiger angehen

"Kings of Leon"-Sänger Caleb Followill lässt es auf Tourneen langsamer angehen als früher - weil... >



WISSEN

"Windkanal"-Gesicht bei Schönheits-OPs nicht gefragt

Wer sich einer Schönheitsoperation unterzieht, will hinterher vor allem ein natürliches Aussehen.... >



LIFESTYLE | GENUSS

Lebenslange Leidenschaft

Marilyn Monroe irrte sich. Es sind nicht Diamanten, die "a girl's best friend" sind, sondern... >



LIFESTYLE | AUTO

Nissan Micra: Reife ersetzt die fehlende Größe

Alles dran, alles drin: Der Nissan Micra 1,2 steht für automobiler Bescheidenheit ohne... >

VERRÜCKT

Iran hat zu wenig Dressen - Kein Trikottausch

Der iranische Fußballverband (FFI) hat einen Trikottausch der iranischen Spieler bei der WM in Brasilien (12. Juni bis 13. Juli) verboten. Der Grund ist genauso simpel wie peinlich für die Islamische Republik: Aus wirtschaftlichen Gründen hat die... >

KOPF DES TAGES

Tom Neuwirth: Der Mann hinter Conchita Wurst



Als Neuwirth hatte er Erfolg, als Wurst den absoluten Durchbruch: Der gebürtige Gmundner Tom Neuwirth hat auch im bürgerlichen Outfit Erfahrungen mit Shows im ORF gesammelt - die Chance zum europaweiten Hit hat er nun aber mit seiner Kunstfigur Conchita Wurst samt Perücke und Vollbart. Ihr Name ist Programm. "Conchita" steht für "heiße Latina", "Wurst" ist ein anderes Wort für "egal". "Es ist mir Wurst" - egal, ob jemand schwul ist oder gar Frauenkleider trägt. Gelassenheit ... >